

normes de vie et garantit un emploi satisfaisant de la main-d'œuvre. De plus, grâce à ce taux rapide, les pays industrialisés contribueront efficacement au développement des pays sous-développés". En conséquence, nous nous fixons, de 1960 à 1970, un objectif de croissance de 50 p. 100 pour le produit national brut global des vingt pays membres. Il s'agit là d'un objectif global, et le taux de croissance pourra varier d'un pays à l'autre, et d'une année à l'autre. Si cet objectif est atteint, le produit national brut réel des membres de l'OCDE passera d'environ 850 milliards à plus de 1,200 milliards de dollars. Mais il faudra obtenir un équilibre de la balance des paiements, une stabilité des prix et des politiques commerciales, financières et fiscales convenables.